

Il faut que je vous raconte

Mon moment préféré :

1) En classe :

C'est quand on a écrit le livre. C'était trop bien

2) En sortie :



J'ai aussi aimé la visite du Thourcil car Augustin nous présentait la Loire et car deux chiens nous suivaient.

3) À l'abbaye : La boom était super même trop bien, j'ai beaucoup dansé. Il y avait des chansons trop cool. Vers la fin de la boom les animateurs avaient mis une musique douce, il fallait danser avec un garçon. Moi j'ai dansé avec Tessie et Jasmine.

Sinon le voyage était génial! J'ai adoré.

Lenaëlle